

Die Energiekommission Schlierbach lädt ein zur

## **Einweihung Elektropostauto**

**05. April 2025, 13.30 Uhr bis 16.00 Uhr**

**Schulhausplatz Schlierbach**



- **Lerne die Mitglieder der Energiekommission und deren Engagement kennen**
- **Erfahre mehr über die Elektromobilität bei PostAuto**
- **Erlebe das Fahrgefühl mit einer Probefahrt**
- **Komme ins Gespräch beim Apéro**
- **Gewinne einen Preis bei der Auslosung vor Ort**
- **Mach mit beim Wettbewerb «Name gesucht für unser neues Elektropostauto»**

Gesucht wird ein würdiger Namen für «unser» neues Elektropostauto.

Auflösung und Preisübergabe findet am 05. April 2025 statt.

Mach mit und reiche uns deinen Vorschlag bis zum 21. März ein. Dein Vorschlag soll unsere Gemeinde würdig repräsentieren und einen Bezug zu Schlierbach haben (keine Fantasienamen).

